
Им  назначен   Олег  Бодров,  возглавлявший  с  2014  г   Центр
профориентации  и  взаимодействия  с  работодателями  Института
управления, экономики и финансов КФУ.  До этого он два года
 заведовал кафедрой экономической   теории ИУЭФ  КФУ,  а с
2007 по 2012  год был  деканом общеэкономического факультета.

Олег Германович рассказал о том, как изменится деятельность
  Приемной комиссии:

 —  В  соответствии  с  поручением  ректора  КФУ  И.Гафурова  мы
планируем  в  ближайшее  время  усилить  работу  по  приему  в
Казанский федеральный университет иностранных граждан,  для
этого  предлагаем создать  сектор  по работе с иностранными
абитуриентами.  В  ближайшее  время  мы  займемся  разработкой
олимпиад  на  английском  языке  для   иностранных  граждан.
Победителям  и  призерам   таких  олимпиад  будут  начисляться
своего рода «бонусы», которые станут учитываться при приеме в
КФУ абитуриентов из стран дальнего зарубежья. Более того, в
ближайшем  будущем  иностранные  абитуриенты  смогут  сдавать
вступительные  экзамены в КФУ на английском. Для чего это
нужно? Казанский федеральный университет  планирует  начать
набор на  программы  бакалавриата с обучением на английском и
увеличить количество имеющихся магистерских программ, обучение
по которым ведется на языке международного общения.  

Кроме  того,   мы  будем  вести  активную   профориентационную
 работу,  как в  Поволжье, так и в других регионах Российской
Федерации. Особое внимание планируем  уделять взаимодействию с
одаренными школьниками. В связи с этим количество олимпиад,
которые  проводит  Казанский  федеральный  университет,
 увеличится,  школьники  смогут  попробовать  свои  силы  в
олимпиадах  на английском языке, которые станет проводить для
них наш университет.  Кроме того,  для призеров и победителей
наших олимпиад  будут организованы специализированные летние и
зимние  профильные школы, их цель – работа  с одаренными
абитуриентами. Все это необходимо, чтобы  улучшить качество
приема.  



Сергей  Ионенко,  директор  Учебно-методического  центра
тестирования  и подготовки к ЕГЭ и ГИА.  (С 2004  по  2017 гг 
—  ответственный  секретарь  Приемной  комиссии  Казанского
университета) :

—  Я  обратился  к   ректору  с  просьбой  освободить  меня  от
должности  ответственного  секретаря  в  связи  с  достаточно
длительным периодом работы в приемной комиссии.  Почему именно
 сейчас? Дело в том, что прием документов в КФУ начинается 20
июня 2017 года, и новому руководителю  необходимо время, чтобы
войти в курс дела и хорошо подготовиться к новой кампании. От
всей души хочу пожелать Олегу Германовичу  успехов!   Он имеет
большой  опыт  работы,  так  как  в  течение  нескольких   лет
курировал прием студентов в Институт управления, экономики и
финансов КФУ.


